
 

                

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

 

 

 

 平
和
を
守
り
た
い 

お
願
い
に
伺
っ
た
ら
、
お
願
い
さ
れ
ま

し
た
。
「
戦
争
だ
け
は
や
ら
せ
な
い
で
。

最
近
怖
い
。
父
の
顔
は
覚
え
て
い
な
い

し
、
食
べ
る
も
の
も
な
く
大
変
だ
っ
た
。

今
度
は
孫
た
ち
を
奪
わ
れ
て
は
た
ま
ら

な
い
。
」
と
。
ウ
ク
ラ
イ
ナ
で
は
１
年
以

上
も
戦
争
状
態
。
学
校
、
病
院
、
ス
ー
パ

ー
も
破
壊
さ
れ
、
命
、
希
望
が
奪
わ
れ
て

い
ま
す
。
ロ
シ
ア
も
同
じ
よ
う
な
状
態
が

あ
る
の
で
し
ょ
う
。
私
が
戦
争
反
対
を
貫

い
た
日
本
共
産
党
に
入
党
し
た
の
は
２０

歳
の
時
。
こ
の
当
た
り
前
の
平
和
、
し
っ

か
り
手
渡
し
て
い
き
た
い
。 

み
ん
な
の
願
い
が
政
治
を
動
か
す 

 

「
給
食
費
の
無
料
？
わ
ぁ
～
、
助
か
る
。

何
で
も
か
ん
で
も
あ
が
っ
て
、
ほ
ん
と
に

大
変
な
ん
で
す
よ
」
「
免
許
証
を
返
納
し

た
ら
こ
ん
な
に
も
大
変
に
な
る
な
ん

て
。」「
病
院
に
行
く
の
に
タ
ク
シ
ー
を
毎

回
使
え
な
い
よ
」
と
子
育
て
世
代
か
ら
も

高
齢
者
か
ら
も
声
が
届
き
ま
す
。
実
現
し

て
、
熊
谷
市
に
住
ん
で
よ
か
っ
た
ね
、
と

言
っ
て
も
ら
い
た
い
。 

学
校
・
公
民
館
・
消
防
分
署 

な
く
し
て
い
い
の
で
す
か 

 

小
学
校
、
中
学
校
、
公
民
館
、
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー
、
消
防
分
署
、
ど
ん
ど

ん
統
廃
合
計
画
が
進
ん
で
い
き
ま
す
。

「
ま
す
ま
す
若
い
人
が
住
ま
な
く

な
る
よ
」
「
み
ん
な
の
集
ま
る
と
こ

ろ
が
な
く
な
る
よ
」
「
具
合
が
悪
く

な
っ
た
ら
ど
う
し
よ
う
」
こ
ん
な
声

が
溢
れ
て
い
ま
す
。
ど
ん
な
街
に
し

た
い
か
、
み
ん
な
で
話
そ
う
。
声
を

上
げ
よ
う
。 

「
困
っ
た
と
き
は
共
産
党
」 

見
知
ら
ぬ
人
か
ら
連
絡
が
入
り
ま

す
。「
ど
う
し
て
私
に
？
」
と
尋
ね
る

と
「
困
っ
た
と
き
は
共
産
党
に
と
聞

い
た
の
で
」
と
。
う
れ
し
く
な
り
ま

す
。
議
員
は
み
ん
な
の
願
い
や
困
り

ご
と
を
市
政
に
届
け
る
役
で
す
。
ど

ん
ど
ん
使
っ
て
く
だ
さ
い
。 
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日本共産党の 
見解を紹介します。 

物価高騰から命とくらし守る  

いつでも悩みや要望をくるみさん

に伝えると解決の糸口を見つけてく

れる。そして、果敢に挑戦してくれる。

ものすごい頑張りやさん、なのに、と

てもフレンドリーな人なのです。 

板井 T・H 

 

い私たちの住む地域を、野生動物の天国にして

しまうような「公共施設の統廃合」は絶対にやめ

てほしい。住民が安心して子育てができ、楽しく

暮らせる地域をつくっていくために必要な人。 

桜井くるみさんを信頼して、支えてくれるた

くさんの応援団がいます。 

上恩田 金井恵美子 

 

 

桜井くるみさんは 

①誰にでも優しい 

②笑顔がとてもすてき 

③他の人の話を最後まで聞いてくれる 

④しっかりと対策と展望をもって行動している 

⑤自分のことよりも周囲の人のことを第１に

考えてくれる 

安心して楽しく生活できるように、連日努 

力し実践している。私も全力で応援します。 

村岡 野部玲子  

 

 

優しさや想いやりのかけらも感じない政治家

が国会の中にあふれています。「政治家を志す者

は、その前に福祉の仕事を経験しないといけな

い」そんな法律があったらいいなと、桜井くるみ

さんの日常をみて、つくづく思います。 

くるみさんのような議員が地方議会にそして

国会にもあふれるように。その日のために、今が

頑張り時です。 

あらかわ南後援会長 押切 河内繁雄 

 


